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Avv. Mauro Belgeri      
Consigliere comunale, Il Centro      
Via Franscini 2A        
6600 Locarno        
 
      
    
      
 Racc. a mano 
 Lodevole      
 Municipio     
 per il tramite     
 On. Valérie Camponovo  
 Presidente del consiglio comunale 
 Piazza Grande 18    
 6001 Locarno 
      
 
    

 
Locarno, 20 febbraio 2025 
 
Onorevoli signori Sindaco, signora e signori municipali, 
 
avvalendoci delle facoltà concesse dagli art. 65 LOC e 35 ROC, in qualità di Consigliere 
comunale, inoltro la seguente 
 

Interpellanza 
 

Oggetto: alberatura anello esterno Rotonda di Piazza Castello 
 
1.Introduzione 
 
Il sottoscritto ha messo in atto tutto il possibile per evitare il presente atto parlamentare, come 
si argomenterà succintamente in seguito. 
 
Quale ultimo atto tangibile è intervenuto il 16.12.2024 nell’ambito della discussione sul MM 6 
concernete la richiesta di credito supplementare di complessivi CHF 60'000.- per la procedura 
di concorso del progetto di sviluppo della Rotonda di Locarno, denominato “GiRotonda”: ci sia  
concesso un breve stralcio di quell’intervento. 
 
“Di transenna, prima di terminare, onde evitare una nuova interpellanza, ci si permette di 
chiedere quando sarà ripristinata l’alberatura dell’anello esterno della Rotonda; la 
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sbocconcellata situazione attuale è un pessimo biglietto da visita per il centenario del Patto di 
Locarno e in prospettiva aggregativa” 1. 
 
Parecchi anni fa l’ex Sindaco On. Scherrer aveva preannunciato una soluzione tempestiva e 
decorosa, mentre nessun assessore aveva risposto alla citata seduta del CC del 16.12.2024; 
d’onde la presente interpellanza che, non avendo potuto essere evitata, rispetta in pieno i 
dettami dell’economia. D’altra parte non mi si venga a dire che avrebbe potuto essere 
sostituita da una telefonata. 
 
 
2.Tematica 
 
Lo stato dell’alberatura di pioppi (simile a una dentatura cariata) lungo l’anello della rotonda di 
Piazza Castello fa pessima mostra di sé, proprio all’entrata della città e in un momento in cui 
l’ulteriore credito di progettazione delle attività all’interno dell’anello ha conseguito il 
16.12.2024 un esito, pressoché unanime in CC e questo nell’imminenza dei festeggiamenti per 
il Patto di Locarno e degli incontri con i Comuni viciniori in vista dello studio aggregativo. 
 
 
 
 

*                           *                         * 
 

 
 
3. Conclusione / domande 
 
 
P.Q.F.M, 
 
richiamate le norme di legge menzionate, come pure ogni altro disposto in concreto applicabile 
alla fattispecie, 
fatto riferimento a quanto precede, 
ci si permette di chiedere cortesemente al lodevole Municipio quanto segue: 
 
 
1. Quando saranno rimesse in sesto le alberature dell’anello esterno della Rotonda di Piazza 
 Castello? 
 
2. Che essenze saranno scelte? 
 
3. Per quali ragioni è stato accumulato un forte ritardo? 

                                                 
1 Mauro Belgeri intervento sul MM 6 al CC 16.12.2024, pag. 3 
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4. La messa in opera sarà accorpata al concetto della lotta alle isole di calore? 
 
5. Ogni quanti anni e per quale settore la piantagione dovrà essere rinnovata per evitare 
 l’effetto di vuoto e di tonsura? 
 
6. Compatibilmente con gli studi in atto, quali ulteriori specie arboree potranno essere 
 piantate all’interno della rotonda, dovendosi anche in questo caso considerare il concetto 
 alla lotta dell’isola di calore? 
 
7. A quanto potrà ammontare il costo delle opere, all’esterno e all’interno, citate in 
 precedenza? 
 
8. A quanto potranno essere preventivati i costi della manutenzione annuale?  
 
 
 
 
 

Con ogni ossequio 
 
 

Avv. Mauro Belgeri, cons. com. Il Centro 
 

 


